

# MÉXICO Pagan menos industriales por electricidad

prospecta

Esto porque el cargo por kilowatt-hora (KW/h) en horario base pasó de 1.01 pesos a 0.75 centavos de marzo de 2014 a marzo de 2015.

por **EL ECONOMISTA**

**Las tarifas eléctricas de Alta Tensión para los industriales** cayeron 25.8 por ciento anual en marzo beneficiando a los sectores más intensivos en el uso eléctrico como los cementeros, vidrieros y acereros. Esto porque el cargo por kilowatt-hora (KW/h) en horario base pasó de 1.01 pesos a 0.75 centavos de marzo de 2014 a marzo de 2015, de acuerdo con la que reportado por Comisión Federal de Electricidad (CFE).

de **3.8 a 3.53** pesos por KW/h. Para las viviendas de la parte Norte y Noreste del país las reducciones en el cobro fueron de la misma proporción, pues cayeron 2.6 por ciento con respecto a febrero.

La misma tasa se presentó en el horario intermedio, **donde hace un año se cobraron 1.10 pesos por KW/h y hoy 0.82 pesos.**

Para el horario de mayor demanda, el llamado de punta la disminución es de 13.4 por ciento con respecto al año 2014, pues la tarifa pasó de 1.74 a 1.50 pesos por KW/h.

Con respecto a la variación del mes pasado **la reducción será de 8.4 por ciento en los horarios base e intermedios** y de 4.4 por ciento para el horario punta.

Esto para todas las regiones -Central, Noreste, Noroeste, Norte, Peninsular y Sur- en las que divide la CFE al país, **excepto por la península bajacaliforniana**, donde las reducciones fueron de menor proporción pero también se dieron.

**DOMÉSTICAS TAMBIÉN**

En lo que respecta a las tarifas residenciales **El Financiero ha dado seguimiento a las que corresponden al sector DAC** (Doméstico de Alto Consumo) donde las tarifas bajaron 2.6 por ciento para este mes de marzo con respecto al mes pasado en la Región Central.

En relación al mismo mes del año pasado **el cargo por energía consumida cayó 7.5 por ciento para la misma región,**